



L'opération Chocolats de Noël est lancée !

publié le 06/10/2016

Fidèle à la tradition, le FSE organise sa vente annuelle de chocolats de Noël. Nous avons souhaité innover cette année et avons décidé de travailler avec les chocolats De Neuville.

De nombreux voyages et sorties sont programmés pour cette année scolaire. Nous sommes déterminés à participer pleinement à la vie du collège Joachim Du Bellay et souhaitons nous engager dans chaque projet. C'est pourquoi le FSE a plus que jamais besoin de vous et de votre participation.

Nous vous demandons donc de diffuser l'information autour de vous et de veiller à ce que votre/vos enfant(s) complète(nt) soigneusement le(s) bon(s) de commande pour le **07 novembre 2016**.

Les bons de commande, avec le règlement correspondant, seront à déposer à la vie scolaire, dans une boîte prévue à cet effet.

Dans le cas d'un règlement en espèces, nous vous demandons de bien vouloir faire l'appoint et de déposer le tout dans une enveloppe cachetée.

Pour un règlement par chèque, veuillez noter que votre chèque ne sera encaissé qu'à la livraison des chocolats programmée pour la première quinzaine de décembre.

Merci d'avance pour votre précieuse collaboration.

Le bureau du FSE



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.